
けやきよ…
部活動、再始動!! part3

【 卓球部 】みなさんこんにちは。卓球部は、顧問の

小松先生・青木先生・深沢先生のご指導のもと、日々の練習

に励んでいます。僕たちは現在、３年生１５人、２年生９人、１

年生２０人の計４４人で楽しく活動しています。今年は、男女

とも中体連の市大会での上位入賞を目標としています。私た

ち男女卓球部は、男女仲良く楽しく技を磨くことができる部活

動です。そして、部活動中止期間中には、外で軽い運動や

ランニングをして筋力を高めようと努力していた生徒や、ラケ

ットを使ってスイングをがんばって練習する生徒もいました。

そのような努力や苦労を無駄にしないように、目標に向かってみんなでがんばっていきたいと思います。

【 男子ソフトテニス部 】僕たち男子ソフトテニス部は、顧問の小薬先生、加藤先生のご指導

のもと、日々練習に励んでいます。心待ちにしていた新入部員５人を迎え、合計１９人となりました。僕たち

のチームの特徴は、プレー以上に礼儀やあいさつを大切にしているところです。「学校内だけでなく、地域

の方々から愛されるチーム」になることができるように、一致団結してがんばりたいと思っています。チームの

目標は東北大会出場でしたが、コロナウイルスの影響で県大会や東北大会が中止となってしまいました。し

かし、手を抜くことなく中体連に向けて準備をして、納得のいくプレーができるように努力します。また、残り

の期間で、平一中ソフトテニス部の伝統を後輩達に引き継いでいきたいです。一生懸命に頑張りますので、

温かい応援、よろしくお願いします。

【 女子ソフトテニス部 】女子ソフトテニス部は、顧問の山口先生と久我先生のご指導のもと、

日々の練習に励んでいます。３年生は１１名、２年生７名、そして１年生は９名が入部し、総勢２７名の大きな

部になりました。個性豊かなメンバーがそろっていて、明るく元気がある部です。入部してきた１年生もみん

なやる気にあふれており、これからが楽しみです。

私たちは県大会で勝つチーム作りを意識して練習し、ひとりひとりは自分の課題を意識して練習し、お互

いにアドバイスし合って取り組んできました。時間はかかってもみんなで上手になり、みんなで強くなるチー

ム、それが平一中女子ソフトテニスチームです。
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【 陸上競技部 】こんにちは、陸上部です。陸上

部は顧問の松﨑廣恵先生、豊田晶子先生のご指導のもと、

練習に励んでいます。今年の部員数は、１年生１３名、

２年生９名、３年生７名の計２９名です。多くの新１年

生を迎え、活気溢れる部となりました。

そんな陸上部の今年の目標は、自己ベスト更新、上位

大会出場です。今年はコロナウイルスの影響で多くの大

会が中止となってしまいましたが、これをチャンスとと

らえ、個人の競技力はもちろん、精神的にも強くなって

いけたらいいと思います。今年は練習再開から中体連までの期間が短く、昨年のような追い込みを

かけた練習はできませんが、みんなと協力し合い、助け合いながら最後まで楽しく部活動ができれ

ばいいと思っています。

【 合唱部 】合唱部は、１・２・３年生合

計１７人でがんばっています。今、コロナウイル

ス等で大会が中止になり今後の不安や心配もあり

ますが、顧問の奥山公美先生、佐藤和子先生、草

野順子先生に支えていただきながら乗り越え、が

んばって練習をしています。そんな合唱部ですが、

毎年新しい学年に変わってから、ひとりひとりが

目標を書くことになっています。その中から「合

唱部を支えていきたい」「少ない時間で成長した

い」など、みんなが今の状況を踏まえてどのように考えているか、ということがよく伝わってきま

した。この先どうなるのか本当に分かりませんが、目標である「Let's Smile, Let's enjoy Singing!!」
をモットーに、今ある時間を大切に使って、少しずつでもがんばることが大事だと思います。不安

なこともあると思いますが、支え合って頑張っていきたいです。

中体連上位大会や各種コンクールが中止となり、これまでの努力や成

果を発揮する機会が制限されてしまいました。このような状況下ではあ

りますが、生徒たちには最後まで精一杯活動し、悔いのない部活動生活

を全うできるよう頑張ってほしいと思います。

過日連絡しましたとおり、６月２８日（月）～７月３日（金）を授業参観期間（毎日２校時から

４校時の間）といたします。お知らせの文書に記載されたことを遵守のうえ、ぜひ、お子さんの活

動の様子をご覧ください。


